

ESE®

Formula Ese yang menenangkan ini secara alami mengatasi kecemasan, stres, dan sulit tidur, sehingga Anda merasa tenang, diistirahatkan, diremajakan, dan siap menjadi yang terbaik. Akar valerian meredakan ketegangan, kejang otot, dan penyumbatan, sementara gou teng dan sophora japonica yang kaya akan antioksidan mendukung kekebalan. Ese® tidak menimbulkan ketergantungan dan tidak menyebabkan kantuk.

MANFAAT

- Formula herbal alami meningkatkan ketenangan, rasa bahagia dan tenteram
- Membantu menyembuhkan kecemasan, stres, gelisah, dan sulit tidur
- Membuat Anda merasa segar dan fokus
- Tidak ada stimulan tambahan atau bahan buatan
- Tidak menimbulkan ketergantungan



1 botol isi 100 kapsul (@450 mg)
#2026117

BAHAN UTAMA

AKAR VALERIAN

Tanaman ini telah lama digunakan sebagai obat penenang ringan untuk meredakan ketegangan, stres, dan insomnia. Juga memiliki khasiat untuk meredakan penyumbatan dan kejang otot.

GOU TENG

Herbal China kuno ini yang disebut uncaria rhynchophylla, telah digunakan selama berabad-abad untuk mendukung tekanan darah yang sehat. Sifat antioksidannya yang signifikan juga dapat meningkatkan kekebalan, pencernaan, dan sirkulasi.

SOPHORA JAPONICA

Bunga dari pohon sophora ini mengandung dua flavonoid ampuh, troxerutin dan oxymatrine, yang menunjukkan aktivitas antioksidan ampuh dan mendukung kesehatan sistem peredaran darah.



Formulasi dari Keahlian Pemilik



Sertifikat Kosher



Swa Manufaktur di AS



Sertifikat Halal



Dibuat dengan Bahan Alami



Sertifikat NSF

KOMPOSISI

Cassia Tora Seed (Casia tora)	100 mg
Gou Teng (Uncaria rhynchophylla)	100 mg
Ji Tsau Herb (Aster tataricus)	60 mg
Sophora Flower (Sophora japonica)	60 mg
Yeuan Wu Root (Peucedanum praeruptorium)	60 mg
Orange Peel (Citri reticulata)	60 mg
Pinellia Root (Pinellia ternata)	60 mg

CARA PENYAJIAN

Minum 2 kapsul setelah makan.

TANYA JAWAB

T: Apakah Ese® menimbulkan ketergantungan?

J: Meskipun sangat efektif untuk meredakan ketegangan dan stres, Ese® tidak menimbulkan ketergantungan dan tidak akan membuat Anda mengantuk. Seperti namanya, Ese® membantu Anda "rileks" sepanjang hari.

T: Apakah Ese® mengandung stimulan atau bahan yang meragukan?

J: Tidak, ini adalah formula herbal alami. Tidak seperti banyak suplemen peningkatan suasana hati, fokus, dan energi lainnya, Ese® bebas dari stimulan tambahan dan bahan yang meragukan atau buatan.

T: Bisakah siapapun mendapatkan manfaat dari Ese®?

J: Ya, formula alami yang ampuh ini sangat ideal untuk siapapun yang ingin meningkatkan kejernihan mental, fungsi kognitif, dan kinerja sambil mengelola stres di tempat kerja, sekolah, dan dalam kehidupan sehari-hari.



MENUTRISI + MEMBERSIHKAN = SEIMBANG

Produk Sunrider® didasarkan pada ide sederhana namun ampuh yang memadukan Pengobatan Tradisional China dengan ilmu pengetahuan canggih. Kami menyebutnya Philosophy of Regeneration®. Ketika Anda diberi nutrisi hanya dengan bahan-bahan alami terbaik dan membersihkan diri dari bahan kimia berbahaya dan pewarna buatan, perasa, dan pengawet, maka Anda membuat tubuh Anda menjadi seimbang. Tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat.